

“Quattros on Ice” Woche - Routevare AB - Stig Blomqvist Icedriving Jokkmokk, Schweden 26. Februar bis 1. März

Nimm an einem einzigartigen Fahrerlebnis am Polarkreis teil. Bring deinen Audi quattro Straßen-, Rallye- oder Rennwagen allein oder mit einem Freund zu einem viertägigen Event auf präparierten Rennstrecken auf einem See. Die Strecke liegt 15 Minuten außerhalb von Jokkmokk. Anreise per Flugzeug über Stockholm nach Lulea. Mietwagen sind in Lulea verfügbar.

Infos und was im Paketpreis beinhaltet ist:

1. Ein oder zwei Teilnehmer mit einem eigenen Fahrzeug
2. Zwei-Personen Holzhütte im Arctic Camp für sechs Nächte (Sonntag 25.02 bis Samstag 02.03)
3. Vier Tage Eisfahren (26.&27. Februar und 29.Februar & 1. März)
4. Ein Tag Pause am 28. Februar (kann für andere Aktivitäten genutzt werden, wie Snowmobil-Fahren)
5. Jegliche Art von Winter-/Spikereifen sind erlaubt
6. Briefing vor Fahrbeginn ist obligatorisch
7. Alle verschiedenen großen und kleinen Tracks können befahren werden (Streckenlayout in Anhang)
8. Die Tracks werden während der ganzen Veranstaltung geräumt und instandgehalten
9. Abschleppfahrzeug bei Bedarf vor Ort
10. Zugang zu Werkstattgebäude samt Hebebühne neben der Strecke möglich
11. Anhängerparkplatz direkt an der Strecke
12. Garagen / Unterstände für die Fahrzeuge über Nacht auf Anfrage organisierbar
13. Frühstück, Mittagessen, Abendessen und nichtalkoholische Getränke sind beinhaltet
14. Mittagessen wird in der Hütte an der Strecke serviert
15. Kaffee, Getränke und Snacks sind jederzeit in der geheizten Hütte an der Strecke verfügbar
16. Rally-Legende Stig Blomqvist wird beim Event anwesend sein

Preis 3300 €

Gäste-Paket:

Oder komm als Gast und sieh dir die Show an. Wenn du Lust aufs Fahren verspürst, stehen an der Strecke Mietwagen (Audi A5 quattro, S5 quattro, TT RS, RS 3 und andere) zur Verfügung. Die Kosten für die Mietwagen variieren je nach Typ und Mietdauer. Paket / Leistungen wie oben, nur eben ohne eigenes Auto / Streckennutzung. Preis pro Person.

Preis 1200 €

Kontakt: niclas@routevare.se or info@rotter-motorsport.de

“Quattros on Ice” week - Routevare AB - Stig Blomqvist Icedriving Jokkmokk, Sweden 26th February to 1st of March

Join us for a unique driving experience at the Arctic Circle. Bring your Audi quattro street-, rally- or race-car by yourself or with a friend for a four day event on prepared racing tracks on a lake. The track is located 15min outside of Jokkmokk. Getting there by plane via Stockholm to Lulea. Rental cars are available at Lulea Airport.

Info and what is included in the package price:

1. One or two participants with one own car
2. Two-person wooden hut at arctic camp for six nights (Sunday 25th to Saturday 2nd)
3. Four days of ice-track driving (26th & 27th February and 29th & 1st March)
4. One day rest on 28th of February (can be used for other activities like snowmobile driving)
5. All type of winter and spike tires allowed
6. Briefing before driving is mandatory
7. There are several big and small tracks on the lake (track layout attached)
8. The tracks will be plowed and cleaned during the whole event
9. Tow truck available if needed
10. Access to a workshop with a car lift next to the tracks
11. Trailer space available at the track
12. Garages / sheds for over-night available on request
13. Breakfast, lunch, dinner and non-alcoholic beverages are included
14. Lunch is served at the cabin at the track
15. Coffee, beverages and snacks are available at all times in a warm cabin at the track
16. Rally Legend Stig Blomqvist will be at the event

Cost 3300 €

Guest Package:

Or, come as guest and watch the show. If you feel the urge to drive as well, rental cars (Audi A5 quattro, S5 Quattro, TT RS, RS 3, and others) are available at the track. Costs for the rental cars vary on car type and rental duration. Package as above, just without own car and track use. Price per person.

Cost 1200 €

Contact: niclas@routevare.se or info@rotter-motorsport.de